

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT karena berkat rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Media Komputer (*Microsoft Office Powerpoint*) Yang Diintegrasikan Dengan Model Pembelajaran Divisi Kelompok Pelajar Berprestasi (STAD) Pada Pokok Bahasan Ikatan Kimia Terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa Kelas X SMA”. Adapun penyusunan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Jurusan Kimia Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Mahmud, M.Sc, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan masukan kepada penulis sejak awal seminar proposal, pelaksanaan penelitian sampai dengan pengolahan data hingga penyusunan skripsi ini dapat selesai. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Gulmah Sugiharti, M.Pd, Ibu Dra. Nurmalis, M.Si dan Ibu Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si, yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi kesempurnaan penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada bapak Drs. Rahmat Nauli, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu Dosen beserta staf pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Terima kasih juga disampaikan kepada Kepala Sekolah SMA Negeri 13 Medan yaitu Bapak Drs. Ilyas, M.pd yang telah memberikan izin penelitian, serta Bapak dan Ibu guru di SMA Negeri 13 Medan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Durbah, B.Sc dan Ibunda Dra. Rumaizar yang tak henti-hentinya memberikan do'a, dukungan serta motivasi dan dana kepada penulis sehingga penulis dapat memperoleh gelar sarjana. Terima kasih untuk abang-abang tercinta, tersayang dan terhebat Arae Marisa, S.E, Jentami Qalbu, S.IP, Hussan, S.E, kakak dan adik tercinta, tersayang dan terdahsyat Husna Kurniawan dan Hafizha DR, abang dan kakak ipar Taufiq Kurniawan, S.Hut, Sisri Mayeni,

S.Pd, Lisa Oktarini, A.Md, Dea Rambu Kurniawati, A.Md, pemberi motivasi, dukungan dan semangat. Terima kasih untuk cinta dan kasih sayang tanpa henti yang selalu diberikan. Keempat keponakan tersayang Shain Mahessa Kurniawan, Bariq Arqaan Alsira, Shautika Shakila Kurniawan dan Sawwa Azhara Qalbu, terimakasih untuk peluk dan cium kalian sebagai semangat untuk aunt sayang. *Kalian semua harta saya. I love my family ☺*

Terkhusus penulis sampaikan terimakasih kepada Andi Masyhuri, seseorang yang sangat spesial yang telah menjadi penyemangat dan pemotivasi untuk penulis. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada sepupu Ratna Indiraloka, teman-teman seperjuangan, sahabat terbaik penulis Rudi Hamzah, Mia, Masithah, Febry, Zuraida, Rini, Reza, Juandi, Lestari, Fachri, Budi, Adnan, Yusrizal, Fitri dan seluruh teman-teman seperjuangan dalam menyelesaikan skripsi ini serta seluruh rekan mahasiswa Pendidikan Kimia Eks'09 yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang telah memberikan nasihat, warna dalam kehidupan, mengajarkan kedewasaan, memberikan kebahagiaan, menjadi sahabat yang terbaik dan memberikan doa kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Unimed, dan kepada rekan-rekan PPLT SMA Negeri 4 Kisaran yang telah memotivasi, memberi masukan dan arti pertemanan kepada penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2014

Penulis,

Hilma

NIM. 409331022